
令和６年度 町長とのふれあいミーティング意見等まとめ 

 

1. 防災関係 

【交通】 

 交通事故や犯罪が増えている中で町はどのような対策をとっているか。 

 河原・金手境の交差点は交通量が多いので信号を付けることはできるか。 

 河原・金手境の交差点はカーブミラーが見にくい。積極的な対応をお願いしたい。 

 上大井小学校近くに店舗ができると、交通の流れが変わるので、横断歩道に歩道用の信

号等を付けるよう検討してほしい。 

 県道秦野大井線の改良により、上山田の抜け道付近は交通量が増加しているため、町と

警察で現場の再確認を行うとともに早急な対応をお願いしたい。 

 県内交通事故ワースト１という危機的状況を、役場含め町全体共有していくようにしてほ

しい。県内交通事故ワースト１の町と宣言するぐらいの勇気を持って取り組んでほしい。 

 篠窪バイパスには横断歩道が 1つもない。 

 相和小学校の入口のところのペイントくらいは対応してほしい。 

【防犯・防災】 

 空き巣被害からどうすれば守れるか、またそういった情報はどのように入手するのか。 

 町民歌、大井町賛歌、大井町恋歌などをお昼と夕方のチャイム時に防災無線で流してほし

い。 

 大井中央公園の東側に芝の部分を救急用ヘリポートにできないか。 

 倒壊した家屋を調査する「神奈川県被災宅地危険度判定士認定証」を持つ方が大井町は

何人くらいいるか。町長から委嘱状を交付するなり、年に１回講習を開く等を考えはある

か。 

 

2. 福祉関係 

 「合理的配慮」が町の中ではどのように活かされているか。 

 

3. 自治会・協働関係 

【自治会】 

 自治会担当職員は自治会に来て、自治会の課題を直に感じてほしい。各自治会から年間

行事が出ているので、それを見て積極的に参加してほしい。 

【ふれあいミーティング】 

 ふれあいミーティングは皆さんが集まりやすい土・日曜日に開催する等考慮してほしい。 

 ふれあいミーティングで話し合われたことは、検討過程やその結果が分かるような場を検

討してほしい。 

 今回の話を整理して広報の特番により周知してほしい。 

 

 



4. 地域振興関係 

 「せせらぎ」は途中で終わっているが、計画ではどうなっているか。また、ひょうたん池を

観光として、或いは町民の憩いの場としてどう整備するのか。 

 大井町には四季の里などの良い所がある。ＰＲの仕方によっては人を呼べるのではない

か。 

 大企業が転出し税収が減少した。税収を補うために企業誘致課の設置をお願いしたい。 

 農業をしたい方は、相和地区の状況を本当に分かっているのか。耕作する場所よりも、草

を刈るところが多い畑も結構ある。そういう実態も分かって、専業農家として、生計を立

てていけるという自信があるのか。 

 

5. その他まちづくり関係 

【議会】 

 議会の傍聴者が少ないので、日曜日や夜など、町民が出やすい曜日で開催してはどうか。 

【道路】 

 救急車両が入れない或いはすれ違えない狭あい道路が大井町にはたくさんあるが、移

住・定住の問題など、これから人を呼ぶときに気にする必要がある。町はどのように考え

るか。 

 町道４号線の赤坂について人が通れる程度の拡張をお願いしたい。 

 県道秦野大井線の改良により山田地区の交通量が増加しているので、道路の拡張などを

県にもっと強く言ってほしい。 

 新たに東庭、中屋敷、下山田、大沢までの川に沿った迂回検討ルートの検討をお願いした

い。 

【区画整理】 

 大井中央の区画整理には電柱が立っているが、少しずつ無電柱化を進めてほしい。 

【サービスエリア】 

 山田の高台にサービスエリアを設置するよう、中日本高速道路公団への誘致活動の検討

を願いたい。 

【学校】 

 学校では自閉症や発達障害等の障がいがある方への対応はどうなっているか。 

 開発行為区域内の降雨は、遊水地を作るなど、一定の時間経過後に近くの水路に放流す

るよう県から行政指導が出ているはず。上大井小学校はどう排水しているか。 

 校門の開閉は警備会社が対応する等、先生の勤務時間外の負担軽減を検討してほしい。 


